



Les mesures sur les vestiges archéologiques des ponts médiévaux : mission réussie !

publié le 29/12/2017

Travaux pratiques en Bac Pro Topographe-Géomètre



Le traitement des données en classe des mesures sur les vestiges archéologiques des ponts médiévaux de Poitiers qui ont été effectuées mi-Décembre par les élèves de la terminale bac pro Géomètre-Topographe ont commencé. Les données recueillies sont complètes et exploitables.

Ces opérations de terrain se sont bien déroulées. Le temps a été assez clément pour la saison. Les cinq sites ont été relevés et même un sixième, le gué romain sous le pont de la rue de Paris, qui n'avait pas été prévu au départ mais que nous avons eu le temps d'inclure dans nos travaux.

Un grand merci à tous ceux qui ont œuvré pour que ce partenariat pédagogique puisse avoir lieu.

Retrouvez d'autres photos de nos travaux sur [la page Facebook de l'établissement](#) !